



La CNTE regresó a sus lugares de origen a presionar más



Es reiniciar el reciclaje. El Gobierno federal debilitó de manera estratégica el campamento de la CNTE en la Plaza de la Constitución y regresó sin respuesta a la mayoría de sus facciones inconformes.

Y sin solución de fondo donde se ha incubado el problema, la rebelión, las presiones y la extorsión -todo cabe en su plan de acción- deja inermes a los gobiernos estatales.

Por los sexenios de los sexenios ha sido la repetición del problema, pero esta vez en condiciones distintas, porque les crearon falsas esperanzas.

Sólo que hubo traiciones entre ellos.

Una división reproducida desde el nacimiento de la Coordinadora, según constataron en 1990 el presidente **Carlos Salinas de Gortari** y el entonces secretario de Educación Pública, **Manuel Bartlett Díaz**.

Sucedió así:

El 21 de marzo **Salinas de Gortari** fue a Guelatao y, a instancias del gobernador **Heladio Ramírez**, habilitaron un salón al lado del monumento a **Benito Juárez** para la reunión.

Hablaron uno, dos, tres dirigentes de la Sección 22 con posiciones encontradas y **Bartlett Díaz** intervino para romper la reunión:

-Primero pónganse de acuerdo entre ustedes. Cuando sepan qué quieren, hablamos.

ARCAS VACÍAS

Esta vez fue la Sección 22 la traidora.

Por acuerdo comunitario en reunión coordinada por **Yeni Araceli Pérez**, levantaron parte del plantón en el Zócalo capitalino, tomaron sus cosas y se marcharon con una gran bolsa.

Si en el curso escolar y a gestión del gobernador **Salomón Jara** con los titulares de Educación, **Mario Delgado**, y de Hacienda, **Edgar Amador Zamora**, les han dado más de tres mil 200 millones, esta vez se fueron con las alforjas llenas.

¡Más de 800 millones de pesos, más de dos mil nuevas plazas y otros beneficios!

Aver cómo reaccionan las demás secciones cuando se enteren, dijimos aquí el lunes 2 de junio en la columna **Gana la CNTE y dan a la Sección 22 más de dos mil plazas**.

Hoy ya lo saben la 6 de Chiapas, la 18 de Michoacán, la CETEG de Guerrero y otras, pero como perdieron fuerza con sus desastres en la capital, ahora presionan a los respectivos gobernadores.

Con un problema grave: no hay recursos para satisfacer alzas salariales justas y menos chantajes a fin de contener sus movilizaciones, sus marchas y su regreso a la Ciudad de México.

Las arcas están vacías y los rebeldes no se conforman con el nueve y diez por ciento conseguido por el SNTE de **Alfonso Cepeda**, el alza más generosa lograda en el sexenio.

INE OBEDIENTE

1.- Lo adelantamos el martes pasado: los órganos electorales son muy dóciles.

La instrucción es validar las votaciones judiciales y ayer tocó el turno al INE de **Guadalupe Taddei**, donde se desestimaron la coacción a través del acarreo y los **acordeones**.

Los primeros, dijimos también, serían los nueve futuros ministros de la Corte y seguirán los magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial con una presidencia predestinada desde hace más de un año para **Celia Maya**, lópezobradorista y excandidata de Morena en Querétaro.

Luego seguirán los magistrados del Tribunal Electoral, hoy presidido por **Mónica Soto**.

Y 2.- la Guardia Nacional tiene nuevos asentamientos en Chilpancingo.

Este fin de semana la gobernadora **Evelyn Salgado** inauguró y entregó las instalaciones de la Coordinación Estatal Guerrero en el parque industrial de El Ocotito.

Antes puso a su disposición las sedes del Batallón 491 y Las Compañías -identificada con el número 494- para fortalecer la presencia territorial y operativa de las Fuerzas Armadas.